

Corrillos » Blog » Economía » Ecopetrol prepara plan para asegurar la continuidad de sus proyectos de exploración tras retiro de Shell

ECONOMÍA

# Ecopetrol prepara plan para asegurar la continuidad de sus proyectos de exploración tras retiro de Shell

Ecopetrol evalúa alternativas para asegurar la continuidad de los descubrimientos de gas, considerados clave para la transición energética y la seguridad energética del país.

CORRILLOS hace 24 minutos  
Última actualización: 2025/04/25 at 5:42 PM

Compartir



Foto: APN Noticias /

COMPARTIR

- Facebook
- Twitter
- Instagram
- Youtube
- TikTok

Ecopetrol anunció que, tras la decisión de Shell de retirarse de sus activos costa afuera en el Caribe Sur, ambas compañías han iniciado un plan conjunto para definir la mejor estrategia que garantice la continuidad de los proyectos en esa región. La salida de Shell responde a decisiones relacionadas con su estrategia global de portafolio, según explicó la compañía en un comunicado oficial.

Los bloques afectados por esta decisión son Col 5, Purple Angel y Fuerte Sur, donde se encuentran importantes descubrimientos de gas: Kronos 1, Purple Angel 1, Gorgon 1 y 2, y Glaucus 1. Estos desarrollos, que venían siendo operados por Shell, son considerados técnica y económicamente viables y de alta prioridad tanto para Ecopetrol como para el país.

La compañía informó que se están evaluando diversas acciones para asegurar la continuidad de los proyectos y avanzar en el desarrollo de estos recursos, fundamentales para garantizar la oferta de gas a mediano plazo. En particular, el desarrollo del campo Gorgon continúa en etapa de maduración técnica y socioambiental, con miras a finalizar esta fase en el primer semestre de 2029 e iniciar producción entre 2031 y 2032.

Ecopetrol también estudia alternativas de conexión con el Sistema Nacional de Transporte para facilitar la comercialización del gas y satisfacer la demanda interna.

A pesar de la retirada de Shell en Colombia, ambas empresas seguirán siendo socias en otros proyectos. Junto con la petrolera francesa Total, continúan el desarrollo del campo Gato do Mato en Brasil, al que se destinarán recursos significativos en 2025.

Finalmente, Ecopetrol reiteró su compromiso con el desarrollo del potencial gasífero del Mar Caribe, destacando la importancia de este recurso como eje clave en el proceso de transición energética que adelanta el país.

Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales

- Facebook
- Twitter
- Instagram
- Youtube
- TikTok

Noticias populares



## La legalización de barrios en El Pantano III, en Bucaramanga

Por CORRILLOS hace 1 minuto

- + Propuestas y respuestas de aspirantes a rector de la UIS
- + Aprobada la tasa especial por la seguridad de Santander
- + Funeral del Papa Francisco a través de los medios del Vaticano
- + Cardenales celebran cuarta Congregación General, previa a exequias del Papa Francisco

Información relevante

**ecopETROL**

### Ecopetrol evalúa la estrategia para dar continuidad a los proyectos de gas en el Caribe Sur

Ecopetrol S.A. (BYC; ECOPETROL; NYSE: EC) informa que, ante la decisión de Shell de retirarse de los activos costa afuera del Caribe Sur, conjuntamente se ha iniciado un plan para determinar la mejor alternativa que garantice la continuidad de los proyectos. La decisión de Shell obedece a razones relacionadas con su estrategia y manejo de portafolio global.

En los bloques Col 5, Purple Angel y Fuerte Sur se encuentran los descubrimientos de gas Kronos-1, Purple Angel 1, Gorgon 1 y 2, y Glaucus 1 que venían siendo operados por Shell. Estos proyectos, técnica y económicamente viables, son prioritarios para Ecopetrol y para el país, por lo que se están evaluando las acciones que deben ser implementadas para mantener su continuidad en el tiempo y desarrollar los recursos que aseguren la oferta de gas a mediano plazo.

La maduración del proyecto de desarrollo de Gorgon y la gestión de la viabilidad socioambiental, continúan con una proyección para finalizarse el primer semestre de 2029 e iniciar la producción entre los años 2031 y 2032. En ese sentido, Ecopetrol está evaluando opciones de conexión con el Sistema Nacional de Transporte para comercializar el gas y atender la demanda nacional.

Vale resaltar que Ecopetrol y Shell continúan siendo socios y, junto con Total, avanzan en el desarrollo del campo Gato Do Mato en Brasil, al cual se le destinarán recursos significativos en el año 2025.

Ecopetrol mantiene su apuesta por el desarrollo y maduración de los recursos de gas en el Mar Caribe, entendiendo este combustible como uno de los ejes de la transición energética.

Bogotá, 24 de abril del 2025

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 10000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos y la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participó en la transición de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (TMS) y la conexión al Centro Baranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en diversas estrategias de desarrollo energético, con operaciones de E&P en Estados Unidos (campos del Permian y Gato de Mico), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de operaciones eléctricas en Chile y de telecomunicaciones.

**Para más información puede contactar a:**

**Gerente de Mercado de Capitales**  
Carolina Tovar Aragón  
Correo electrónico: investors@ecopetrol.com.co

**Relaciones con los Medios (Colombia)**  
Marcela Ulloa Beltrán

APN Noticias

## You Might Also Like

- + La Conferencia Wings of Change Americas llega a Bogotá
- + Sello 'Plazos Justos': empresas que pagan a tiempo pueden inscribirse y solicitarlo
- + Arquitectura y Concreto cumple 35 años y más de 9 millones de m<sup>2</sup> construidos
- + Crucero de lujo por el Río Magdalena, turismo fluvial con inversiones históricas
- + Renovaciones de matrícula mercantil superaron las 63 mil, CCB

ETIQUETADO: [Activos Off Shore](#), [Caribe Sur](#), [Ecopetrol](#), [Proyectos de Exploración](#), [Shell](#)

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Aprobada la tasa especial por la seguridad de Santander

PRÓXIMO ARTÍCULO



Propuestas y respuestas de aspirantes a rector de la UIS

## Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

# Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política  
Economía  
Nacional  
Internacional  
Regional

Moda y Estilo  
Corrillos TV  
Judicial  
Capitales  
Entretenimiento

Informe  
Análisis  
Tendencias  
Opinión  
Tecnología

Síguenos en nuestras redes sociales

